



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Pilot lokalisierte Waldbrand in Guttaring

Gestern um 17:59 Uhr wurde die Feuerwehr Guttaring zu einer "Rauchentwicklung im Freien" in den Bereich Schrottenbach alarmiert. Ein Flugzeug entdeckte die Rauchentwicklung und gab die Positionsdaten an die Austrocontrol weiter, welche die Alarmierung der Feuerwehr veranlasste. Nachdem der Brand, welcher sich in extrem steilen und felsigen Gelände befand, lokalisiert wurde, wurde durch die Einsatzleitung die Feuerwehr Althofen mit Tanklöschfahrzeugen nachalarmiert.

Da der Polizeihubschrauber auch vor Ort war, konnte gleich ein Erkundungsflug durchgeführt werden. Der Hubschrauber führte auch das "Bambi Paket" (Wasserabwurfbehälter) mit, welches gleich eingesetzt werden konnte und die Löscharbeiten sehr gut unterstützte.

Nach kräfterraubenden "umgraben" der Brandfläche wurden noch händisch die letzten Glutnester abgelöscht. Nach abschließender Kontrolle mittels Wärmebildkamera konnte um ca. 21:00 Uhr Brand aus gegeben werden.

Zusätzlich im Einsatz befanden sich noch, die Flughelfer des Bezirkes St. Veit aus den Feuerwehren Feuerwehr Althofen Feuerwehr Strassburg, Feuerwehr KLEIN ST. PAUL, Feuerwehr Sörg, Feuerwehr St. Veit an der Glan, Freiwillige Feuerwehr St. Filppen und zusätzlich der Freiwillige Feuerwehr Unterbergen.

Außerdem vor Ort und beim Lokalisieren des Brandes und Einweisen des Hubschraubers sehr hilfreich: Die Polizeiinspektion Althofen mit 3 Mann bzw. Frau.

